



南っ子

第9号 令和6年2月1日 発行

田村市船引町堀越字丸森2

☎ 85-2008 FAX 76-1790

発行責任者：鈴木 敏夫



雪の日も元気いっぱいのみなみっ子

今年は暖冬と言われ、雪が降る日が少ないようですが、子どもたちは、雪が降る時間を逃さず、校庭で元気に活動しています。



2月の主な行事予定



- | | |
|--|--|
| 1日 (木) 豆まき集会 | 14日 (水) ALT・図書支援員来校日/
全校集会 (1年発表) |
| 2日 (金) 6年船引南中学校体験授業②/
船引南中学校新入生保護者説明会 | 16日 (金) 職員会議 |
| 5日 (月) 新入学児童保護者説明会 | 19日 (月) 図書支援員来校日 |
| 6日 (火) ALT 来校日/
児童会委員会⑥ (後期反省) | 20日 (水) ALT 来校日 |
| 7日 (水) ALT・図書支援員来校日/
PTA 監査会・代表委員会 | 21日 (木) ALT 来校日 |
| 8日 (木) 5年干し芋作り体験 | 22日 (金) 幼保育参観・給食試食会・保護者
会定期総会/授業参観日・PTA 定期
総会・学級懇談会・ |
| 11日 (日) (祝) 建国記念の日 | 23日 (金) (祝) 天皇誕生日 |
| 12日 (月) 振替休日 | 26日 (月) おそうじしっかり計画 (5) |
| 13日 (火) ALT 来校日/幼新入園児保護者説明会 | 27日 (火) ALT 来校日 |
| | 28日 (水) ALT 来校日 |



空高く舞い上げれ

昔から、正月遊びでは、よく行われている凧あげ。最近では、場所や材料などの関係から、あまり行われなくなってきましたが、幼稚園では、園児一人1つの凧を自作し、校庭であげました。程よい風があり、園児の夢や希望と一緒に空高く舞い上がりました。



なわとびコンテストに挑戦



今年も、各学年で、ペアで、個人で県のなわとびコンテストにチャレンジしました。最終日1/3 1日（水）までにネット上に回数などを登録しました。結果は、左のQRコードで確認できます。どの学年も、ネットで現在の記録や順位を確認しながら、がんばって挑戦しました。冬の時期の運動量確保として、このなわとびは、とても効果が上がっています。



野球しようぜ！～大谷選手からのグローブ届く～

学校関係者各位

貴校ますますご清栄の事とお慶び申し上げます。ロサンゼルス・エンゼルス・アナハイムのメジャーリーガー、大谷翔平です。

この手紙は、このたび私が学校に通う子供たちが野球に興味をもってもらうために立ち上げたプログラムをご紹介しますためのものです。

この3つの野球グローブは学校への寄付となります。それ以上に私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。

このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からのこの個人的なメッセージを学校の生徒たちに伝えていただければ幸いです。この機会に、グローブの寄贈をさせていただけることに感謝いたします。

貴校の益々のご発展をお祈り申し上げます。

野球しようぜ。

大谷翔平

大谷翔平選手からのメッセージ転記

子どもたちが待っていたグローブが本校にも届きました。グローブ3つ（右利き用2、左利き用1）とメッセージ、田村市からティーボール3個をいただきました。

さっそく、6年生の代表3名に贈呈しました。3人ともグローブを手にとると、とても、嬉しそうに笑みを浮かべていました。6年生、5年生…の順で各学級に届け、全校生がグローブに触れるようにしています。その後は、貸し出しをして自由に使えるようにしたいと考えています。



通学路合同点検を行いました

市教育委員会主導のもと、三春土木事務所様、市役所建設課様、芦沢・七郷両代表区長様、七郷駐在所員様、PTA 会長様にお集まりいただきまして、地区委員さんへのヒアリングをもとに事前に作成・提出した通学路及びバス停の改善箇所についての検討・協議を行いました。当日はあいにくの雪模様でしたが、みなみっ子の安全を守るために「どうすれば子どもが安全に登下校することができるのか」の視点から熱く改善策の検討を行いました。関係者の皆様、ありがとうございました。



〈つぶやき〉「南地区には、“お人形様”がある！」現在、田村市に現存するお人形様は3体ありますが、その3体全てが船引南小学校学区に受け継がれております。これは、南地区の先人たちの苦労と努力の賜物です。そして、地域の宝でもあります。本校は、このお人形様に見守られ、安全に学ぶことができている。先日は、感染症罹患者が増え学級閉鎖等の措置を講じましたが、保護者様の早めのご対応のお陰で、拡大を防ぐことができました。お人形様に感謝です！